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Histórico 

Fernando Simão Vugman, filho de Ithamar Vugman e dona Gitel Vug-

man, nascido em Curitiba, Paraná, em 17 de março de 1959, domiciliado e re-

sidente em Ribeirão Preto, tendo realizado estudos no exterior, solicita 

pronunciamento deste Conselho quanto ao nível em que poderá ser reconhe-

cida a equivalência dos mesmos aos cumpridos no sistema brasileiro. 

É o seguinte o histórico escolar do requerente: 

1-Curso Primário com 4 séries, no Primeiro Grupo Escolar de Ribeirão Preto. 

2-5ª,6ª e 7ª séries do 1º grau no Inst. de Educação Estadual Otoniel Mo-
aprovado 

ta, em Ribeirão Preto, tendo sido/em todas as séries. 
3-8ª série na Escola Secundária Wagar, em Montreal, Canadá, quando estu-

dou com aproveitamento as seguintes matérias: Inglês, Literatura Inglesa, 

História, Matemática, Educação Física, Ciência Geral, Fotografia, Datilo-

grafia para Iniciantes. Concluiu a referida série em meados do corrente 

ano. 

Deseja matricular-se, em 1.974, na 1ª série do 2º grau. 

A documentação escolar apresentada atende às exigências da Reso-

lução-CEE 19/65,tendo sido devidamente visada e traduzida. 

FUNDAMENTAÇÃO 

A petição encontra amparo no artigo 100 da Lei 4024/61, e na ju-

risprudência deste Conselho. 

CONCLUSÃO 

À vista do que foi exposto, somos de Parecer que os estudos rea-

lizados por Fernando Simão Vugman,no Canadá, equivalem aos cumpridos no 

Brasil a nível de conclusão da 8ª série do 1º grau, podendo-se portanto 

autorizar-lhe a matrícula na 1ª série do 2º grau, em 1.974, sem quaisquer 

exigências. 

São Paulo, 11 de setembro de 1.973 

a) Conselheira Maria da Imaculada Leme Monteiro - Relatora 

A Câmara do Ensino do Primeiro Grau, em sessão realizada nesta 
data, após discussão e votação, adotou como seu Parecer a conclusão do 
VOTO do nobre Conselheiro. 

Presentes os nobres Conselheiros: Eloysio Rodrigues da Silva, Jo-
sé Conceição Paixão, João Baptista Salles da Silva, Maria da Imaculada 
Leme Monteiro e Therezinha Fram. 

Sala das Sessões, em 12 de Setembro de 1.973 
a) Conselheira Maria de Lourdes Mariotto Haidar - Presidente 

brasili.ro

